



こひつじ 1組 クラスだより 12月

2024年 12月23日

ひかりの子幼稚園



お着換えごっこ

クラスで取り組んでいること

一日の活動を伝えて、子ども達と相談し、片付けや「ごちそうさま」の時間を決め、予測をたてて行動できるように取り組んできました。

冬休み中も生活のリズムが崩れないように取り組んでみてくださいね！

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムへ行こう。」
(ルカによる福音書 2章15節)

今月の賛美歌

- ♪ むかしむかしイエスさまは
- むかしむかしイエスさまは
かいばおけに わらのとこ
馬やろばや牛たちと おねんねなさる すやすや
 - 神のお子のイエスさまよ
くらい夜も かぜの日も
私たちのそばにいて お守りください いつでも

今月の歌

♪ かみさまのおくりもの

クリスマス かみさまのあいのおくりもの
クリスマス かみさまのあいのおくりもの

思い描いた いろんなこと うまくいなくても
思い出してね クリスマスは あいのおくりもの

クリスマス会ありがとうございました！！

お忙しい中クリスマス会にご参加くださりありがとうございました。朝から元気いっぱいの子どもたち！中には緊張や不安を抱えそわそわする子もいました。ホールに行く前に私から「役決めからお言葉を覚えるのも、みんなで協力してきから大丈夫！私もお家の人もみんなのこと応援しているし、今日のクリスマス会楽しもうね♪」と伝え、ホールに出発！たくさんのお家の方が来てくださり、今までとは違った緊張した姿が見られました。お言葉が詰まった子や、声が震えていた子もいましたが最後まで一生懸命取り組んだ子どもたちに、感動しました♡お部屋に戻ると、達成感を感じ自信が付きいきいきとした表情をしていましたね！お休みのお友達の分までみんなで力を合わせて頑張ろう！と力を合わせて素敵な姿を見せてくれましたね！最後まで温かく見守り、たくさんのお拍手や「おつかれさま！よく頑張っていたよ！」と声を掛けて下さった保護者の皆様には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました！今日で2学期が終わりましたね！きっと3学期も一瞬で過ぎてしまうんだろうな...と少し寂しさを感じます。残り3か月、楽しい日々を過ごしたいと思います。年末年始、何かとお忙しいかと思いますが、お体に気てお過ごしください！（次の登園日は1月8日水曜日です！）



クリスマス会も無事に終わり、クリスマスページントのお着換えごっこを行いました♪やってみなかった役や着てみたかった衣装に身を包み、楽しそうな子どもたちでした！衣装を着ると、役になりきりお言葉を言ったり、歌う姿がありました！自分の役のお言葉だけではなく、たくさんのお言葉を覚えている子どもたちでした！（お休みされていた子は3学期にお着換えごっこを楽しむ予定にしています！）



予行の日、全員揃いました♡

クリスマスオーナメントを作りました！

折り紙コーナーでは折り紙でリースやツリーを作り、型抜きパンチや小さい折り紙で作ったサンタクロースや星などでお飾りを☆難しい作り方にも挑戦し、諦めずに「ここどうするん？」と積極的に聞き、取り組む姿がたくさん見られました。ティッシュケース作りを終え、もっと針でチクチクしたい！という声が多く、フェルトでもオーナメントを作りました。ティッシュケース作りの経験があるので、私が側で声を掛けなくてもすいすいと縫っていく子どもたち！さすがこひつじさんですね♪作ったお飾りにはスパンコールを使い一人一人の素敵な作品が出来上がりました！お家のお飾りにしてみてください！



本日持ち帰ったコマは、3学期の始園の日を持ってきてくださいませ

クリスマスプレゼント作り

お家の方に向けてクリスマスプレゼントを作りました！一人ひとり、布を選びバイヤステープの色も決め大事に丁寧に、ティッシュケースを縫いました。初めて針を触った子が多く、ドキドキする気持ちもある中、お家の方のことを思い真剣に作る子どもたち。世界に一つだけのティッシュケース。是非たくさん使ってあげてください♡



サンタさんからのクリスマスプレゼント

学級閉鎖明け、朝お部屋に入るとサンタさんからのクリスマスプレゼントを発見！テラスにはサンタさんとトナカイの足跡も！！「どうやってはいったん！？」と大盛り上がりの子どもたち。お休みの子が多かったことで、プレゼントを全部開けずに、休みの子の分とし残しておいてあげたい！という希望から2日に分けて開封しました！大事に使おうね♪



届いたプレゼント...♡

- ・LaQどうぶつ園図鑑
- ・おまごとの人形（女の子）
- ・絵本『ちんあなごのしんかいツアー』
- ・おばけゲーム（shmidit geistertreppe）
- ・ビーズ
- ・アニマルテンプレート



大掃除をしました！！

年末の大掃除として子どもたちと大掃除をしました。毎日使っている椅子やロッカーを自分のところを丁寧に拭いてくれていました！ほかにも窓・おもちゃの棚・外のロッカーなどみんなで協力し、綺麗なお部屋にすることができました！気持ちよく新年を迎えられそうです♪



子どもたちがいろいろな汚れに気付き、細かいところまで掃除してくれていました！

